

Bundesliga der Herren unterstützt Paralympics-Team des DTB

Hamburg – Im Zuge eines Neuaufbaus des deutschen Tennissports legt der Deutsche Tennis Bund (DTB) größten Wert auf seine gesellschaftspolitische Verantwortung. Der mitgliederstärkste Tennisverband der Welt will neben den ATP- und WTA-Turnieren, dem Fed Cup und Davis Cup sowie den Jugend- und Senioren-Veranstaltungen das Rollstuhltennis stärken und fördern.

In diesem Zusammenhang wollen die Mannschaften der Tennis-Point Bundesliga der Herren (Start der neuen Saison: 5. Juli 2015) auf Initiative des Vorsitzenden des Gladbacher HTC, Henrik Schmidt, das Deutsche Paralympische Tennisteam im Hinblick auf die Paralympics 2016 in Rio finanziell unterstützen.

„Jede Bundesliga-Mannschaft wird gerne die Idee umsetzen, in dieser Saison anlässlich eines Heimspiels ein Rollstuhl-Event durchzuführen und um Spenden für das Deutsche Paralympische Tennisteam zu bitten“, so der Sprecher der 1. Tennis-Point Bundesliga der Herren, Gerald Marzenell. 2016 wird diese Aktion dann ebenfalls von der Damentennis-Bundesliga unterstützt werden.

"Dies ist eine einzigartige Aktion der Vereine. Sie wird dazu beitragen, dass die Tennisfamilie in Deutschland noch weiter zusammenrückt", so DTB-Vizepräsident Dirk Hordorff.

Auch Porsche Team Deutschland Chefin Barbara Rittner wird sich als Botschafterin des WTA-Turniers in Nürnberg dafür einsetzen, dass im Rahmen der Veranstaltung im nächsten Jahr eine Rollstuhltennisdemonstration geplant wird.

Pressekontakt

Deutscher Tennis Bund e.V.
Telefon: +49 40 41178 - 253
Telefax: +49 40 41178 - 255
E-Mail: presse@tennis.de